

# Modaes

Entorno

## Los precios de la industria de la moda mexicana cierran 2018 con un alza del 5,19%

El precio de la producción de artículos textiles, excepto prendas de vestir, registró un alza interanual de 4,83 en diciembre.

Modaes  
10 ene 2019 - 00:00

Los precios de la industria de la moda mexicana cierran 2018 con un alza del 5,19%

La industria mexicana de la moda mantuvo el pulso inflacionista al cierre de 2018. En diciembre, el **Índice Nacional de Precios Productor (Inpp) de la fabricación de prendas de vestir se elevó un 5,19%** frente al mismo mes del año anterior. Sin embargo, la evolución se encuentra por debajo de la inflación general, que se situó en el 6,42%, excluyendo el petróleo.

Según datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (**Inegi**) mexicano, que elabora mensualmente el índice con base junio 2012, los precios de la producción de productos textiles, excepto prendas de vestir, registró un incremento interanual del 4,83% en el último mes del año.

**La fabricación y el acabado de insumos textiles anotó una evolución de los precios de 3,85% en diciembre**, mientras que, el Inpp de la industria de la piel y el cuero registró sólo un repunte del 1,87% frente a diciembre del año anterior.

**Los precios de los insumos textiles se elevaron un 3,85% en diciembre**

---

# Modaes

---

En su conjunto, la industria manufacturera mexicana marcó un avance del 7,05% al cierre de 2018, situándose por encima del registrado en los cuatro sectores que componen la industria de la moda.

Por su parte, **los precios al consumidor de vestido y calzado registraron en diciembre una evolución de 2,19%, con respecto al mismo periodo del año anterior**, situándose por debajo de la evolución general de los precios, que anotó una variación interanual de 4,83% en el último mes de 2018, según el Índice nacional de precios al consumidor (Inpc), divulgado por el Inegi.